

Freitag, 19. April 2024

Holger Kreuttner
Pressesprecher

Telefon 07361 508-1433
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Pressemitteilung

Wiedereröffnung der Sparkassenfiliale Lauchheim

Innerhalb der letzten Monate wurde die gesamte Filiale Lauchheim umfassend saniert und auf einen modernen Stand gebracht. Die erforderlichen Arbeiten konnten jetzt durch den großen Einsatz und die perfekte Zusammenarbeit aller beteiligten Handwerksbetriebe und auch der verantwortlichen Mitarbeiter der Kreissparkasse Ostalb planmäßig und pünktlich nach einer reinen Bauzeit von nur vier Monaten abgeschlossen werden.



Das Lauchheimer Sparkassen-Team freut sich auf die Wiedereröffnung „Ihrer“ Filiale (v.l.): Hiltrud Röhrer (Kundenservice), Johannes Wolf (Kundenberater), Filialleiter Jannik Lange, Simon Hasenmaier (Kundenberater), Gudrun Hecker (Kundenservice)

Moderne und freundliche Räumlichkeiten

Der helle und freundliche Service- und Selbstbedienungsbereich ist vollständig barrierefrei und verfügt nun über eine attraktive Theke, die auch für Rollstuhlfahrer optimal geeignet ist. Der SB-Bereich ist täglich

zwischen 6 und 23 Uhr zugänglich und bietet einen modernen Geldautomaten zum Ein- und Auszahlen sowie einen Kontoauszugsdrucker. In den zwei diskreten Beratungszimmern wird hochqualifizierte und individuelle Beratung in Verbindung mit modernsten digitalen Möglichkeiten erlebbar. Ein weiterer Raum ist als kombiniertes Beratungs- und Heimatfilialzimmer konzipiert.



Der offen gestaltete, helle und freundliche Servicebereich

Heimatfiliale mit einladendem Heimatfilialzimmer

Ganz besonders ins Auge sticht das neu geschaffene Heimatfilialzimmer. Hier sollen für die Bürgerschaft in angenehmer Atmosphäre Begegnungen, Gespräche und kleinere Veranstaltungen stattfinden. Ganz im Sinne des Heimatfilialgedankens der Kreissparkasse Ostalb, der Sparkassenfilialen zu Treffpunkten für die Menschen weiterentwickeln will. Vereine, Schulen und Kindergärten sowie örtliche Unternehmen und der Handel sind herzlich eingeladen sich aktiv einzubringen. Ausgestattet ist das Heimatfilialzimmer mit einem großen 55“-Bildschirm für Veranstaltungen und Präsentationen sowie kostenlosem WLAN für Kunden.



„Herzlich willkommen“ in der neuen Sparkassenfiliale Lauchheim: das farblich abgesetzte „Heimatfilialzimmer“ als Treffpunkt für die Lauchheimer Bürgerinnen und Bürger kann auch für Beratungsgespräch genutzt werden. Hier durch Sabrina Prinz als Baufinanzierungsspezialistin

Zentrale Lage mitten in Lauchheim

Die zentrale Lage der Sparkassenfiliale in der Ortsmitte sorgt für eine gute Erreichbarkeit und Anbindung der Filiale an den Öffentlichen Personennahverkehr. In unmittelbarer Nähe zur neuen Filiale befinden sich das Rathaus, Bäckerei und Metzgerei sowie Arztpraxen und die örtliche Apotheke. Am Gebäude sind außerdem PKW-Parkplätze in ausreichender Zahl vorhanden.

Markus Frei, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb, betont: „Unser wichtigstes Ziel ist es, unseren Kundinnen und Kunden vor Ort einen umfassenden und modernen Service sowie kompetente und persönliche Beratung in allen Finanzdienstleistungen anzubieten. Dafür haben wir in unserer neu gestalteten Filiale jetzt optimale räumliche Voraussetzungen geschaffen. Darüber hinaus haben wir ganz bewusst einen wichtigen Beitrag zur Stärkung des Standortes Lauchheim geleistet. Ein Großteil der Modernisierung wurden zudem von Unternehmen und Handwerkern aus dem Ostalbkreis ausgeführt.“



Die wiedereröffnete Sparkassenfiliale Lauchheim befindet sich zentral in der Stadtmitte gelegen in unmittelbarer Nähe von Bäckerei, Metzgerei, Gastronomie, Rathaus, Stadtpfarrkirche und Apotheke

Landrat Dr. Joachim Bläse, Verwaltungsratsvorsitzender der Kreissparkasse Ostalb, ergänzt: „Diese namhafte Investition in attraktive Filialräumlichkeiten stärkt den ländlichen Raum und ist ein wichtiger Infrastrukturfaktor für Lauchheim und die umliegenden Gemeinden. Die Sparkasse übernimmt damit bewusst Verantwortung und stellt die qualitativ hochwertige Versorgung mit Finanzdienstleistungen vor Ort sicher.“

In seiner Funktion als für das Privatkundengeschäft der Kreissparkasse Ostalb Verantwortlicher merkt der stv. Vorstandsvorsitzende Dr. Tobias Schneider an, dass das Filialnetz der Sparkasse auch in Zeiten zunehmender Digitalisierung einen herausragenden Stellenwert hat: „Unsere Filialen sind mit den Beraterinnen und Beratern und den Servicemitarbeitenden das Gesicht der Sparkasse vor Ort und oft die erste Anlaufstelle unserer Kundinnen und Kunden. Parallel bieten wir selbstverständlich auch alle anderen Formen des Banking an, vom telefonischen Service bis zur Bildschirmberatung und vom Online-Banking bis zur Sparkassen-App.“

Beratung von Mensch zu Mensch

Das Filialteam besteht in bewährter Form aus Filialleiter Jannik Lange, den Kundenberatern Johannes Wolf und Simon Hasenmaier, sowie im Kundenservice Gudrun Hecker und Hiltrud Röhrer.



Filialleiter Jannik Lange nutzt eines der diskreten, modernen Beratungszimmer mit großem Bildschirm für seine kompetente Kundenberatung

Bei Fragen rund um den Traum von den eigenen vier Wänden steht die Baufinanzierungsexpertin Sabrina Prinz nach Terminvereinbarung auch gern persönlich vor Ort in Lauchheim zur Verfügung. Als Spezialist rund um das Thema Bausparen ist Tamer Yigit von der LBS Süd zuständig und um Versicherungsangelegenheiten kümmern sich die Fachleute von der SV Sparkassenversicherung-Geschäftsstelle Raab. Alle gemeinsam freuen sich darauf, ihre Kundinnen und Kunden ab Montag, 22. April in der wiedereröffneten Sparkassenfiliale Westhausen begrüßen zu dürfen.